

21.02.2025

Elterninformationsschreiben Nr. 6

Liebe Eltern, liebe Schulgemeinde,

Sie erhalten in der Postmappe Ihres Kindes in den nächsten Tagen ein Schreiben zum Thema

Regeln zum Miteinander in unserer Schulgemeinde

mit der Bitte es zu lesen und die Kenntnisnahme zu unterschreiben. Wir haben dieses Schreiben mit dem gesamten Schulpersonal erarbeitet, da uns die Themen am Herzen liegen und mit dem Schulelternbeirat abgestimmt. Die Regeln werden auch im Memo für das neue Schuljahr einen Platz finden und es werden entsprechende Schilder auf dem Schulgelände angebracht.

Ein Punkt in diesem Schreiben betrifft das Thema *Sicheres Parken*. Wir bitten Sie, wenn Sie Ihr Kind mit dem Auto bringen oder abholen, ausschließlich beim TSV oder in der Johannes-Wetzel-Straße zu parken. Hierzu gibt es zusätzliche Informationen seitens der Stadt, die wir Ihnen hiermit mitteilen möchten.

*Im Rahmen des Projektes KOMPASS (**KOM**munal**PRO**gramm**S**icherheits**S**iegel) erfolgte die Anregung, als Teil der Schulwegesicherung, Elternhaltestellen im öffentlichen Verkehrsraum auszuweisen. Die Lage der Elternhaltestellen wurde nach dem Gesichtspunkt der Verkehrssicherheit ausgesucht.*

Vorrangig war das Ziel Örtlichkeiten zu finden, an denen die Kinder innerhalb eines möglichst sicheren Bereichs das elterliche Fahrzeug verlassen können und von dort einen wiederum möglichst sicheren restlichen Weg zur Schule zu Fuß zurücklegen können.

Deshalb steht an der EKS an der Christian-Meid-Straße - Höhe TSV-Einfahrt ab sofort eine Elternhaltestelle zur Verfügung.

Die ausgewiesenen Parkplätze sind für den Zeitraum, in dem Schulunterricht stattfindet, mit einem Halteverbot ausgestattet. Gemäß dieser Beschilderung ist in der angegebenen Zeit das Parken verboten. Dies beinhaltet jedoch nicht das Anhalten, um Mitfahrende aus-/einsteigen zu lassen. Da mit dieser Regelung jedoch auch ein Abstellen von Fahrzeugen für die Dauer des Be- und/oder Entladens rechtmäßig ist, wurde eine zusätzliche Möglichkeit zur Erklärung der vorstehenden Regelung gefunden.

Mit Hilfe eines nicht amtlichen Hinweisschildes (Abbildung) soll die vorstehende zeitlich befristete „Parkregelung“ anderen Verkehrsteilnehmern verdeutlicht werden. Die Stadtpolizei wird die verstärkten Kontrollen im Umfeld der Schulen fortsetzen und auch die Haltestellen einbeziehen.

Hier ein paar Fotos, damit Sie sich ein Bild zur Beschilderung vor Ort machen können:



Mit freundlichen Grüßen

Karin Ortmann
Schulleiterin

Sandra Samstag
Konrektorin